

BIG ISSUE

Polres Maros Patroli Jalan Kaki Antisipasi Lonjakan Penumpang Di Bandara SHIAM

Jamaluddin, M.M. - MAROS.BIGISSUE.ID

Dec 29, 2024 - 16:35



Polres Maros Patroli Jalan Kaki Antisipasi Lonjakan Penumpang Di Bandara SHIAM

Maros, Sulsel - Polisi meningkatkan pengamanan di Bandara Sultan Hasanuddin Maros antisipasi lonjakan arus penumpang pada waktu libur Natal dan tahun baru.

Petugas gabungan Operasi lilin 2024 yang tergabung di Posko Terpadu Bandara SHIAM akan melakukan patroli untuk memastikan keamanan penumpang di Bandara.



Kapolsek Bandara Iptu Asri Arif SH mengatakan pihaknya bersama TNI dan petugas Aviation Security (AP) melakukan upaya pengamanan. Pelaksanaan pengamanan sesuai arahan Kapolres Maros.

Salah satunya upaya preventif. Polisi bersama instansi terkait akan berpatroli jalan kaki.

"Patroli jalan kaki secara gabungan bersama TNI, Polri dan petugas Avsec, ke terminal keberangkatan atau kedatangan baik domestik atau internasional. Sekaligus memberikan himbauan-himbauan Kamtibmas kepada masyarakat pengguna jasa bandara," kata Asri, Minggu (29/12/2024).

Tak hanya itu, pihak kepolisian juga akan melakukan penegakan hukum jika nantinya ditemukan tindak pidana selama pemantauan arus penumpang. Pihak kepolisian berkoordinasi dengan stakeholder terkait untuk melakukan pengawasan ekstra.

"Pemantauan dilakukan di lokasi CCTV centre untuk mempermudah pengawasan, ini untuk mengawasi situasi terkini dalam areal bandara," ujarnya.

Dilain tempat Kapolres Maros melalui Kasubsi Penmas Polres Maros Ipda A.Marwan.P.Afriady memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berhati hati dalam bepergian utamanya pada libur Natal dan Tahun Baru.

"Kami mengimbau masyarakat yang bakal bepergian atau liburan Natal dan Tahun baru agar selalu waspada dan berhati hati, perhatikan anggota keluarga serta barang bawaan," imbuhnya.

"Mobilitas masyarakat jelang perayaan tahun baru sangat melonjak, dan ini tentunya meningkatkan potensi terjadinya gangguan Kamtibmas ditengah Masyarakat," tutupnya.(*)